

Mitteilung für die Bezirksvertretung III

Verkehrssituation der Straße Am Märchen

Die Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III hat in ihrer Sitzung vom 18.06.2020 zum Bürgerantrag Nr. 2020/3496 folgenden Beschluss gefasst: „Für den Freudenthaler Weg wird eine Einbahnstraßenregelung in Fahrtrichtung von der Bensberger Straße zu der Straße Am Scherfenbrand, angeordnet. Die derzeitige Verkehrsführung auf den Straßen Am Märchen und Am Scherfenbrand bleibt bestehen. Die Regelung wird zunächst in einer sechsmonatigen Testphase überprüft. Die Einbahnstraße bleibt für den Radverkehr geöffnet.“

Aufgrund von Baumaßnahmen im Umfeld der Straße Freudenthaler Weg, konnte die Testphase der Einbahnstraßenregelung bisher nicht umgesetzt werden. Da die Arbeiten nun abgeschlossen sind, wird die Einrichtung der Einbahnstraßenregelung am 26.03.2024 durch die Technischen Betriebe der Stadt Leverkusen Anstalt des öffentlichen Rechts (AöR) umgesetzt werden (siehe Abbildung 1).



Abbildung 1 Änderung der Verkehrsführung der Straße Freudenthaler Weg zwischen Bensberger Straße und der Straße Am Scherfenbrand

Während der Gesamtmaßnahme werden Verkehrsbeobachtungen, Verkehrszählungen und Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Nach Abschluss der Testphase erfolgt eine Überprüfung der Verkehrsführung, ob durch die Einrichtung der Einbahnstraßenregelung auf der Straße Freudenthaler Weg eine Verbesserung der Verkehrssituation erreicht werden konnte. In die Bewertung fließen u.a. die Verkehrsbeobachtungen als auch Verkehrszählungen und Geschwindigkeitsmessungen sowie sonstige Anregungen mit ein. Das Prüfergebnis wird der Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III zur Entscheidung vorgelegt.

21.03.2024